Drei Einbrüche in der Kreisstadt

Beeskow (MOZ) Unbekannte Täter verübten in der Nacht zum Donnerstag einen Einbruch in die Büroräume des Kraftfutterwerkes in der Ringstraße in Beeskow. Sie hebelten einen Stahlblechscharnk auf und entwendeten einige hundert Mark Bargeld. Da auch Bürotüren aufgebrochen und Räume durchwühlt wurden, entstand ein Gesamtschaden von 5000 Mark. Offenbar auf Geldsuche drangen Diebe auch in das Fahrradgeschäft Müller in der Frankfurter Straße in Beeskow und in die Büros der Kläranlage Radinkendorfer Straße ein. Dort wurde ein Telefon entwendet und ein Meßgerät beschädigt. An beiden Tatorten entstand ein Schaden von insgesamt ca. 2500 Mark.